



# のーく通信

2018年  
8月29日発行  
第4号  
農業クラブ事務局

## 第4回置農ファンクラブ

8月18日(土)に、第4回置農ファンクラブを実施しました♪活動内容は、野菜の収穫とピザ作りでした。参加者の皆さんは、収穫からピザ作りまで一連の流れを体験し、大変有意義な時間を過ごされていました。



写真は、生地づくりの様子です。生地を練った経験が少ない参加者が多く、役員が丁寧に教えながら一緒に作業を行いました。

写真は、具材を切っている様子です。子供たちと事務局員と一緒に作業しています。とても楽しそうですね\(\(^ω^)\)/



### 参加者の声

- \* エ夫を凝らして、ピザを作るのが楽しかった。
- \* 自分たちで植えた野菜を収穫、調理できて楽しかった。
- \* ファンクラブを通して、知らない人とも楽しく行動することが出来て良かった。



写真は、会食の様子です。参加者の皆さんは、自分たちで作ったオリジナルピザを美味しく食べていました。

次回の置農ファンクラブは、9月22日(土)カレー作りの予定です。皆さんの参加、お待ちしております。